

Le Conservatoire de Mulhouse se mobilise avec l'opération Jouer pour un jouet

À l'approche des fêtes de fin d'année, le Conservatoire de Mulhouse renouvelle l'événement solidaire Jouer pour un jouet. Le Conservatoire s'engage depuis 23 ans aux côtés des associations caritatives de la région mulhousienne pour permettre aux enfants des familles les plus démunies de vivre leur Noël.

L'opération Jouer pour un jouet débutera par un concert d'ouverture le vendredi 5 décembre, au Temple Saint-Étienne. L'entrée pour ce concert est libre. Il sera donné par le jeune chœur et l'orchestre symphonique autour d'un programme festif.

Le samedi 6 décembre, le Conservatoire de Mulhouse accueillera le public dès 10h et jusqu'à 17h30. L'accès sera possible en échange d'un don de jouet ou de livre neuf ou en très bon état. A noter : la collecte de dons se fera uniquement le samedi 6 décembre.

Tout au long de la journée, les spectateurs pourront déambuler dans différents espaces du Conservatoire afin d'assister à diverses représentations. Au programme de cette journée : des démonstrations de la classe de percussion, de l'ensemble de clarinettes, de la classe à horaires aménagés Kennedy, de l'orchestre Tempo Primo, de la classe de chant, du département de musique ancienne, etc.

L'objectif de l'opération Jouer pour un jouet est de proposer une journée conviviale afin de se rassembler autour d'une cause. Le Conservatoire de Mulhouse souhaite apporter un peu de joie et de réconfort, autant aux spectateurs qu'aux enfants qui bénéficieront des dons. Les dons seront reversés à plusieurs associations dans le but d'en offrir au plus d'enfants possible.

Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/